



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Gubernur Kalbar Sutarmidji Imbau Warga Tionghoa Tak Mudik ke Kalbar untuk Sembahyang Kubur

PONTIANAK (IM) - Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji beberapa waktu lalu mengimbau kepada seluruh masyarakat Kalbar yang berada di luar untuk tidak pulang melaksanakan sembahyang kubur.

“Saya mengimbau nanti tanggal 20 akan ada ritual sembahyang kubur. Maka yang di luar Kalbar tidak perlu mudik,” kata Gubernur Sutarmidji. Gubernur Sutarmidji ini juga meminta kepada seluruh pengurus yayasan tak memobilisasi warga. “Saya juga meminta berbagai yayasan jangan memobilisasi. Kalaupun memang harus ke kuburan cukup satu dua orang,” ujarnya. Sementara Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Kalbar

Hary Agung Tjahyadi mengatakan bahwa imbauan Gubernur telah sesuai dengan protokol kesehatan Covid-19, yakni mengurangi mobilitas. “Kalau mobilitas masyarakat tetap meningkat, pelaku perjalanan tetap meningkat, maka risiko penularan tentu juga akan meningkat. Kasus konfirmasi tentu juga akan meningkat,” kata Hary Agung. Hal ini bisa dilihat dari data yang ada. Di mana, pada masa-masa libur, beberapa hari kemudian akan terlihat kenaikan kasus.

“Ini perlu dipahami masyarakat termasuk soal sembahyang kubur. Pak Gubernur mengimbau agar masyarakat berdoa dari rumah. Mohon ini disikapi dengan bijak. Karena situasi yang kita hadapi bukan dalam keadaan normal. Masih pandemi, apalagi Kalbar ini belum ada tren penurunan kasus, risiko penularan masih tinggi,” tandas Hary Agung. • idn/din

Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji.



Pemerintah Kota Singkawang Luncurkan Program Bahu Manis

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Kamis (3/3) lalu bersyukur dengan diluncurkannya program Bantuan Hukum Bagi Masyarakat Miskin (Bahu Manis).

Program bantuan hukum ini merupakan kerja sama antara Pemerintah Kota Singkawang dengan Pengadilan Negeri Singkawang dan LBH Peka Kota Singkawang. Wali Kota Chui Mie menyatakan program Bahu Manis merupakan langkah inovatif yang dilakukan Pemerintah Kota Singkawang bersama LBH PEKA dan Pengadilan Negeri Singkawang, dalam memberikan pelayanan publik di bidang hukum kepada masyarakat secara maksimal dengan memberikan pendampingan hukum secara gratis.



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyampaikan pesan tentang program Bahu Manis.

“Program ini ikut mewujudkan Singkawang Hebat! yang hadir ditengah masyarakat yang mencari keadilan,” kata Tjhai Chui Mie. Wali Kota Tjhai Chui Mie berpesan agar penerima bantuan hukum haruslah betul-betul dari masyarakat tidak mampu berdasarkan surat keterangan Lurah. “Jadi jangan mengaku-ngaku tidak mampu padahal mampu,” tegasnya. Begitu pun kepada Lurah, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie meminta semua permohonan SKM (Surat Keterangan Miskin) harus dipastikan kebenarannya. “Jangan asal tanda tangan

dan keluarkan. Saya berikan sanksi kalau ternyata ada yang tidak betul,” tegas Tjhai Chui Mie. Sementara bagi Pemberi Bantuan Hukum, Tjhai Chui Mie berpesan agar amanah dan sungguh-sungguh membantu masyarakat. Karena, menurutnya, masih banyak masyarakat Kota Singkawang yang awam hukum dan membutuhkan pendampingan hingga persoalan mereka selesai. Layanan bantuan hukum gratis yang ditanggung oleh Pemerintah ini diharapkan benar-benar dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan tepat sasaran. Sehingga masyarakat bisa mendapatkan haknya untuk dilindungi dan diberi kepastian hukum. Masyarakat juga bisa dilayani dengan baik dengan mengedepankan asas Equality Before The Law (Persamaan Dihadapan Hukum) dan asas Presumption of Innocence (Praduga Tak Bersalah). “Besar harapan saya agar perjanjian kerjasama ini dapat dilaksanakan sebaik-baiknya. Laksanakan dengan hati, dengan kasih, dengan profesional,” ujar Tjhai Chui Mie. Tjhai Chui Mie menambahkan kedepannya seiring dengan pelaksanaan program Bahu Manis ini, dapat pula bersinergi dengan lembaga penegak hukum lainnya seperti Kepolisian Resort Singkawang dan Kejaksaan Negeri Singkawang. • idn/din

Masa Reses, Wakil Ketua Fraksi PDIP DPRD Sumut Rudy Hermanto Gelar Dengar Pendapat dengan Masyarakat



Rudy Hermanto berfoto bersama warga yang menerima bantuan minyak goreng.



Rudy Hermanto berfoto bersama warga dan tokoh lainnya.

MEDAN (IM) - Wakil Ketua Fraksi PDIP DPRD Sumatera Utara Rudy Hermanto, Rabu (6/3) sore lalu menggelar dengar pendapat dengan konstituennya di Dapil Sumut I Medan A.

Kegiatan yang diselenggarakan Fraksi PDIP itu berlangsung di masa reses II Tahun Sidang III 2021-2022 dan digelar di lapangan Jalan Talaud Medan.

Tokoh yang hadir antara lain Sekjen PDIP Medan Martin, Ketua PDIP Cabang Pasar Besar Robert, Camat Medan Kota T. Chairuniza SE. Map, Kepala Desa Pasar Besar Latifa Hamum, Kepala Lorong Edy dan penceramah Ustad Miftahul Uhair. Acara diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya. Dilanjutkan dengan pidato yang disampaikan Ketua PDIP Cabang Pasar Robert, Kepala Desa Latifa Hamum, Sekjen PDIP Medan Martin dan Camat Medan Kota T. Chairuniza.

Mereka menyampaikan ucapan selamat datang kepada Wakil Ketua Fraksi PDIP DPRD Sumut Rudy Hermanto yang telah meluangkan waktu resesnya untuk menghadiri kegiatan dengar pendapat warga konstituennya. Selama kegiatan berlangsung penduduk desa mengeluh bahwa banjir parah telah terjadi di berbagai bagian utara Sumatera Utara termasuk Medan. Akibatnya, kehidupan sehari-hari masyarakat menjadi sulit, sengsara dan mengakibatkan transportasi lumpuh. Sehingga menyebabkan kenaikan harga sembako. Oleh sebab itu warga berharap keluhan mereka dapat disampaikan kepada dinas



KI-KA: Camat T. Chairuniza, Rudy Hermanto, Ustad Miftahul Uhair, Latifa Hamum dan Edy.

atau parit yang menyebabkan aliran air tersumbat. Sekaligus menumbuhkan kebiasaan hidup bersih dan sehat. Beberapa hari terakhir ini, terjadi hujan deras selama beberapa hari yang mengakibatkan sungai-sungai tersebut tidak dapat lagi menampung air hujan sehingga terjadi banjir. Banjir besar tidak hanya terjadi di Medan, namun juga di provinsi Sumatera Utara bahkan berbagai daerah di Aceh. Semoga masyarakat bisa mengerti. Sedangkan terkait isu kenaikan harga bahan pangan, pihaknya juga akan menyampaikan kepada DPRD Sumut untuk dibahas dan dicarikan solusinya. Namun pengusaha dilarang keras memanfaatkan situasi tersebut dengan menimbun sembako. Rudy Hermanto menjawab pertanyaan warga masyarakat satu per satu, dan memperoleh apresiasi. Setelah acara selesai, dia membagikan minyak goreng, kue, dan nasi kotak kepada warga masyarakat yang berpartisipasi. • idn/din

Posko Layanan Central Vaksin Mal Pekanbaru Dibuka Setiap Hari

CENTRAL VAKSIN MP
Sabtu & Minggu | 12 & 13 Maret 2022

Pukul: 10.00 WIB s/d Selesai - Lantai Dasar Koridor Mambo | Mal Pekanbaru

Pendaftaran: Online (Link Pendaftaran)

https://bit.ly/vaksin-PSMTI-BINDA-POLRESTA-MP

Vaksin 1 & 2 - Sinovac
Usia: 06-11 Tahun

Jenis Vaksin: Pfizer / AstraZeneca
Usia: 12 Tahun Keatas
12 Tahun Keatas Vaksin 1 & 2
18 Tahun Keatas Vaksin Booster (Prioritas)
Minimal 3 Bulan setelah vaksin ke 2
Memiliki "TRIKET"
Vaksin Ketiga (Booster) di "Aplikasi PEDULI LINDUNG"

19.05

CENTRAL VAKSIN MP
Setiap Senin s/d Jumat

Pukul: 10.00 WIB s/d Selesai
Main Koridor Lt.1 | Mal Pekanbaru

Denkesyah 01.04.03. Riau | RS TK IV 01.07.04/Pku

Vaksin 1 & 2 - Sinovac
Usia: 06-11 Tahun

Jenis Vaksin: AstraZeneca
Usia: 12 Tahun Keatas
12 Tahun Keatas Vaksin 1 & 2
18 Tahun Keatas Vaksin Booster (Prioritas)
Minimal 3 Bulan setelah vaksin ke 2
Memiliki "TRIKET"
Vaksin Ketiga (Booster) di "Aplikasi PEDULI LINDUNG"

Informasi: 0655-7466-1661 (Dinas) / 0813-6578-0900 (GSM 24hr)

19.05

PEKANBARU (IM) - Posko Central Vaksin di lantai 1 Mal Pekanbaru (MP) buka setiap hari. Pembukaan dimulai Rabu (9/3) lalu untuk mendukung program pemerintah dalam mempercepat vaksinasi Covid-19 bagi masyarakat. Posko Central Vaksin MP awalnya dibuka pada setiap Sabtu-Minggu atas kerjasama Binda Riau, Polresta Pekanbaru, PSMTI Riau dan MP. Posko Central Vaksin telah beroperasi sejak Sabtu (5/3) lalu.

“Ide untuk membuka posko layanan vaksinasi di MP berasal dari Kapolresta Pekanbaru saat melakukan kunjungan kegiatan donor darah dan vaksinasi massal minggu lalu,” kata Wakil Ketua PSMTI Riau Bidang Humas dan Media Ket Tjing. Wakil Ketua Ket Tjing menambahkan layanan vaksinasi setiap hari merupakan kerjasama Kodam I/BB, Korem 031/WB, Denkesyah 01.04.03, Polresta Pekanbaru, PSMTI Riau dan Mal Pekanbaru. “Vaksinasi di Central Vaksin MP diperuntukkan bagi anak-anak berusia 6-11 tahun

tahap 1 dan 2, usia 11 tahun ke atas tahap 1 dan 2, dan tahap 3 (booster). Kemudian untuk usia 18 ke atas (diprioritaskan lansia) dengan ketentuan minimal telah 3 bulan mendapatkan vaksin tahap 2 dan memiliki e-tiket di aplikasi Peduli Lindung,” ungkap Ket Tjing. Ket Tjing berharap masyarakat memanfaatkan Posko Central Vaksin yang berada di pusat perbelanjaan ini. “Mudah-mudahan dengan dibukanya Posko Central Vaksin MP akan memudahkan masyarakat mendapatkan vaksinasi yang aman dan nyaman,” harap Ket Tjing. • idn/din

Jadwal vaksin Posko Central Vaksin.

Pemkot Surabaya Beri 1.160 Beasiswa Bagi Pelajar Penghafal Kitab Suci

SURABAYA (IM) - Pemkot Surabaya melalui Dinas Pendidikan membuka Seleksi Penerimaan Beasiswa bagi Pelajar Penghafal Kitab Suci di Kota Surabaya.

Program beasiswa tersebut, diberikan kepada para pelajar jenjang TK, SD, dan SMP.

Menurut Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi, program beasiswa ini diharapkan bisa memunculkan calon pemimpin masa depan, yang memiliki akhlakul karimah dari setiap agama.

“Surabaya merupakan kota toleransi bagi semua umat beragama. Jadi beasiswa ini, diberikan pada pelajar dari semua agama. Semua pemeluk

agama harus bisa merasakan sentuhan Pemkot Surabaya,” ujarnya, saat meresmikan Graha Bunda Paud, Rabu (9/3).

“Semoga dengan adanya pemberian beasiswa bagi penghafal kitab suci ini. Akan semakin banyak anak-anak di Surabaya yang bisa menghafalkan kitab suci. Serta bisa menjalankan makna kitab suci, dalam kehidupan sehari-harinya,” imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Dispendik Kota Surabaya Yusuf Masruh mengatakan, saat ini terdapat 1.792 pelajar di Kota Pahlawan yang telah mendaftarkan diri, untuk mengikuti Seleksi Penerimaan Beasiswa bagi Pelajar Penghafal Kitab Suci. Sedangkan kuota yang



Perwakilan dari setiap pemeluk agama, saat berdoa bersama pada pembukaan Seleksi Penerimaan Beasiswa bagi Pelajar Penghafal Kitab Suci di Surabaya.

tersedia sebanyak 1.160 pelajar.

“Langkah ini merupakan

misi dari Pemkot Surabaya untuk mewujudkan SDM yang unggul, berkarakter, religius,

serta berbudaya dalam bingkai kebhinekaan,” ujar Yusuf. Dia menambahkan, pem-

berian beasiswa penghafal kitab suci ini, diharapkan dapat melahirkan generasi emas.

Yang mencintai dan mengamalkan kitab suci dalam kehidupan sehari-hari.

Pada kesempatan yang sama, pengurus Badan Musyawarah Antar Gereja (BAMAG) Kota Surabaya Yordan M. Bataragoa mengatakan, bahwa program beasiswa penghafal kitab suci ini sangat baik. Karena Pemkot Surabaya berusaha mengayomi semua agama.

“Kami sangat mengapresiasi langkah Pemkot Surabaya, terkait program beasiswa tersebut. Ini adalah cermin pelaksanaan Pancasila di Negara kita. Bahwa pemerintah betul-betul

berusaha, agar semua agama diperhatikan, diayomi, dan juga diapresiasi,” ujar anggota DPRD Jatim itu.

Menurutnya, program ini harus menjadi percontohan bagi daerah yang lain.

Agar Pancasila bisa terimplementasi dengan baik di seluruh wilayah NKRI.

Usia pembukaan Seleksi Penerimaan Beasiswa bagi Pelajar Penghafal Kitab Suci.

Masing-masing perwakilan dari setiap pemeluk agama, yakni Islam, Kristen, Katolik, Hindu, Buddha, dan Khonghucu, turut mendoakan Kota Surabaya.

Agar segera pulih dari pandemi Covid-19 dan terhindar dari segala bencana. • anto tze



Seleksi penerimaan beasiswa bagi pelajar Islam.



Seleksi penerimaan beasiswa bagi pelajar Kristen.



Seleksi penerimaan beasiswa bagi pelajar Hindu.

Dukung Pemulihan Ekonomi Nasional melalui Pariwisata, Perhimpunan INTI Akan Rayakan HUT ke-23 dengan Keliling Labuan Bajo

JAKARTA (IM) - Dalam rangka mendukung program pemerintah Pemulihan Ekonomi Nasional pasca pandemi khususnya di sektor Pariwisata, Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) akan mengadakan perayaan ulang tahun ke-23 dengan keliling Labuan Bajo, NTT (Nusa Tenggara Timur).

Acara yang berlangsung selama 8-11 April 2022 ini diberi nama “23 Tahun INTI Anniversary Trip - Labuan Bajo”. Dengan puncak perayaan HUT ke-23 INTI pada 10 April malam.

Dalam webinar yang berlangsung pada Selasa (8/3) sore, Ketua Pengurus Daerah INTI NTT Theodoros

Widodo dan Sekretaris David Kenenbudi menyatakan tujuan utamanya diadakan kegiatan ini selain mempromosikan keindahan alam juga untuk membangkitkan kembali dunia pariwisata di NTT yang terpuruk selama pandemi.

“Para peserta akan diajak untuk melihat keindahan

pantai dan bawah laut Labuan Bajo selama 4 hari 3 malam. Termasuk mengunjungi pulau Komodo serta berlayar dan bermalam di Kapal Phinisi,” kata Ketua INTI NTT Theodoros Widodo.

Pada kesempatan itu, Sekjen INTI Candra Jap menyampaikan apresiasi dan kekaguman kepada INTI NTT.

“Ketua Umum, Pak Teddy Sugianto dan saya selaku Sekjen memberikan apresiasi tertinggi atas inisiatif INTI NTT membuat kegiatan yang luar biasa ini. Kami berdua mendaftar menjadi peserta pertama, dan akan datang lebih awal ke NTT,” ungkap Candra.

Sementara Wakil Ketua

Umum INTI bidang Kebudayaan dan Pariwisata Jandi Mukianto menyampaikan biaya acara sangat terjangkau dan diharapkan kegiatan ini bisa dihadiri oleh segenap keluarga besar INTI untuk merayakan HUT ke-23 bersama-sama.

“Salut kepada INTI NTT. Harga yang dicantumkan (6,8 juta) untuk mengikuti wisata

alam kelas dunia seperti ini sangat murah. Saya mendukung dan akan mengajak teman-teman untuk ikut serta,” kata Jandi.

Jandi menambahkan, bagi yang berminat mengikuti kegiatan ini bisa melakukan pendaftaran melalui Yuyun 082237412328 atau Unnie 081246324160. • kris



9 Tahun Berdiri, Shaolin Xiu Cultural Center Memiliki Ribuan Siswa yang Belajar Kungfu Tradisional Shaolin



Para siswa berprestasi dari Shaolin Xiu Cultural Center Indonesia berfoto bersama.



Ketua Ricky Gunawan menyaksikan pelatihan para siswa junior.



Para siswa berlatih sebelum wabah Covid-19 merebak.

JAKARTA (IM) - Selama sembilan tahun terakhir, Yayasan Pendidikan Shaolin Indonesia telah membentuk Shaolin Xiu Cultural Center Indonesia. Saya amat beruntung mendapat dukungan penuh dari murid sejadi Kuil Shaolin Tiongkok Shifu Victor.

Dia telah melatih ribuan remaja, paruh baya dan lansia serta anak-anak untuk belajar kung fu tradisional dengan sepenuh hati. Melatih keberanian dan kerja keras, telah memperoleh perkembangan moral, intelektual dan fisik yang menyeluruh.

Kungfu di dunia berasal dari Shaolin. Pada tahun baru Renyin, ujian tahunan Kuil Shaolin di Songshan kembali digelar. Terdampak pandemi Covid-19, ujian tahun 2022 akan ditransfer secara online. Dari 9 hingga 18 Februari lalu, lebih dari 5.000 praktisi Kungfu Shaolin dari seluruh dunia berpartisipasi dalam

“2022 Happy Chinese New Year, Shaolin Kungfu Online Games”.

Kejuaraan ini mengusung tema “Peace, Friendship, Health, Happiness, Inheritance, Sharing”.

Anggota Shaolin Xiu Cultural Center Indonesia dan Indonesian Nursing Home Orphanage merasa terhormat dapat ikut serta dalam 70 lebih teknik tinju tradisional dan senjata.

Sekaligus memenangkan 26 medali. Kami mengucapkan selamat atas prestasi para siswa dan berharap dapat mencapai hasil yang lebih baik di kompetisi mendatang.

Sembilan tahun terakhir, di bawah pimpinan Shifu Victor, di Jakarta Shaolin Xiu Cultural Center berada di dua lokasi yaitu National High Jakarta School dan Santa Ursula BSD. Para siswa di kedua sekolah tersebut terus belajar dan berlatih kungfu tradisional dan

berbagai senjata. Juga menumbuhkan pengembangan keberanian dan kecerdasan anak secara komprehensif, memperoleh apresiasi dari orangtua murid dan tokoh masyarakat.

Selain itu, Shaolin Xiu Cultural Center Indonesia juga telah menghimpun hampir 1.000 siswa untuk berpartisipasi dalam pelatihan Kungfu Taichi dan Qigong. Banyak lansia yang telah mencicipi manisnya, menikmati kesehatan masa tua serta hidup yang bahagia.

Mengutip kata-kata keberuntungan Kepala Biara Shi Yongxin pada upacara penutupan “2022 Happy Chinese New Year, Shaolin Kungfu Online Games”: Kungfu Shaolin menghubungkan orang-orang dari berbagai negara, ras dan kepercayaan. Semua orang bahagia, berkomunikasi satu sama lain dan membuat kemajuan bersama.

Kungfu Shaolin telah menjadi bahasa umum semua orang. Kompetisi ini juga sepenuhnya menampilkan tema “Peace, Friendship, Health, Happiness, Inheritance, Sharing”.

Ketua Yayasan Pendidikan Shaolin Indonesia Ricky Gunawan mengimbau tokoh

dari berbagai lapisan masyarakat di Indonesia untuk lebih memperhatikan kesehatan seluruh Indonesia melalui pelatihan bersama online dan offline Kungfu Shaolin dan Taichi. Untuk lebih memperkuat interaksi budaya antara Tiongkok dan Indonesia.

Ketua Ricky Gunawan dalam pertemuan pelatihan Kungfu dan Taijiquan Shaolin menyatakan terima kasih yang tulus atas bantuan aktif dan bantuan berbagai tokoh masyarakat selama ini. Diharapkan tokoh berbagai lapisan masyarakat untuk berparti-

sipasi dan secara aktif mempromosikan berbagai kegiatan di Shaolin Xiu Cultural Center Indonesia.

Pertukaran budaya antara Tiongkok dan Indonesia tidak akan pernah berhenti dan terus berlangsung selamanya. • idn/din



Suasana “2022 Happy Chinese New Year, Shaolin Kungfu Online Games”.



Piagam penghargaan dari organisasi penyelenggara Shaolin Kungfu Online Games.